



GRC firma convenio con la Universidad Nacional y la Municipalidad Provincial de Cajamarca

Autoridades unen esfuerzos para fortalecer la institucionalidad y trabajarán mancomunadamente.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El Gobierno Regional de Cajamarca (GRC) firmó **convenio marco** con la Universidad Nacional y Municipalidad Provincial con el objetivo de generar una amplia plataforma de colaboración interinstitucional para promover la investigación científica e innovación tecnológica en pro de la solución de problemas que aquejan al departamento.

“El cierre de brechas sociales, económicas y de infraestructura en la región no es solo responsabilidad del Gobierno Nacional, sino también de los gobiernos regionales y locales, pero necesitamos de la Academia, pues las investigaciones que se realizan en sus claustros son la guía para conocer la realidad y establecer soluciones”, indicó el titular regional, Mesías Guevara.

La firma de este convenio obedece a la política de trabajo articulado que promueve el Gobierno Regional de Cajamarca. Enfrentar y reducir el analfabetismo, la anemia y desnutrición crónica infantil, así como alternativas al estrés hídrico, y fortalecer la institucionalidad son los retos.

“La palabra clave para tener éxito es la articulación. Si no somos capaces de articular esfuerzos, seguiremos duplicando esfuerzos y gastos, la población desea acciones, soluciones prácticas y resultados”, enfatizó Guevara.

El gobernador Mesías Guevara, el Rector de la Universidad Angelmiro Montoya y, el burgomaestre provincial Andrés Villar rubricaron el documento. El acto protocolar se desarrolló en los ambientes del Rectorado de la primera Casa Superior de Estudios.